
Séance du 22 mai

Ville et CPAS
La convention générale des marchés publics conjoints (fournitures/services/travaux) pour la 
Ville et le CPAS a été approuvée par les édiles.

Acquisition de véhicules
Approbation des conditions et du mode de passation pour l'acquisition de véhicules dont 
certains électriques et un hybride (785.000 € TVAC).

Acquisition de mobilier
Approbation des conditions et du mode de passation pour l’acquisition de tables (17) et de  
chaises (103) pour la salle des Mariages de l’Hôtel de Ville, le mobilier actuel datant de la fin 
des années 90 (86.865,90 € TVAC). Le Bourgmestre Pierre HUART (LB) a insisté sur l’ergonomie
nécessaire compte tenu des configurations différentes pour les activités nombreuses qui se 
déroulent dans la salle des Mariages (mariages, réunions du Conseil communal, conférences, 
etc, …). 

Plan Communal d’Aménagement
Le Bourgmestre Pierre HUART a rappelé l’historique du dossier et la nécessité d’abroger des 
plans élaborés au cours de l’après-guerre dont les prescriptions sont devenues obsolètes.
Pierre HUART a précisé que le dossier sera mis à l’enquête publique du 6 juin au 5 juillet.

Plaine de vacances communale
A été mise à l’ordre du jour la révision du tarif « famille nombreuse » suite à l’informatisation des 
inscriptions pour la plaine de vacances communale. Le Groupe PluS a voté contre cette proposition
qu’il considère comme impactante pour les parents et pénalisante pour les enfants. L’Echevin 
Grégory LECLERCQ (Ecolo) ayant pris les fonctions de l’Echevine de la Jeunesse Isabelle BOURLEZ 
(Ecolo) a ajouté, en réponse à la question de Véronique VANDEGOOR (DéFI), que la mutuelle 
pouvait intervenir. La Présidente du CPAS Colette DELMOTTE (LB) a rappelé qu’une intervention 
pouvait également être sollicitée auprès du CPAS. 

Conseil Communal de la Jeunesse nivelloise 
Ce projet, repris dans la Déclaration de Politique communale et dans le Plan Stratégique 
Transversal, est le fruit d’un partenariat entre le service communal Jeunesse et plusieurs 
associations nivelloises de jeunesse. Ce conseil sera composé de 20 jeunes âgés de 12 à 18 ans. 
Plus d’infos en page 15 du bulletin communal « Gens de Nivelles » de juin 2023.

Groupe One
Aux questions de Gaëtan THIBAUT (PluS), l’Echevin du Commerce Benoît GIROUL (LB) a fait part du 
retour positif de la majorité des commerçants quant aux missions accomplies par l’asbl et la 
transition bienvenue entre l’asbl et le Manager économique entré en fonction à la Ville de Nivelles 
à la mi-mai.

Radars préventifs
Evelyne VANPEE (Les Engagés) a évoqué l’installation d’une trentaine de nouveaux radars 
préventifs d’ici 2024 à Nivelles et à Genappe. Le Bourgmestre Pierre HUART a confirmé que 5 



d’entre eux avaient déjà été installés sur Nivelles. Leur localisation a été établie par le groupe 
« Circulation ».

* Compte-rendu non exhaustif des points abordés en séance publique.


